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中共濮阳市委党史学习教育领导小组办公室 2021年 9月 10日

中共濮阳市委党史学习教育

简 报

市 纪 委 监 委 院 扎实学习贯彻习近平 野七一冶 重要讲话精神

市委营商环境办院 野大走访冶 活动强力推进企业发展

市纪委监委：

扎实学习贯彻习近平“七一”重要讲话精神

市纪委监委把学习贯彻习近平总书记 野七一冶 重要讲话精

神作为重要政治任务袁 强化学习尧 研读原文尧 吃透实质尧 突出

实践袁 以实际行动推动 野七一冶 重要讲话精神落实落地遥

领导带头学遥 建立 野领导领学尧 集体研讨尧 共同分享冶 的

领学促学机制袁 把习近平总书记 野七一冶 重要讲话精神纳入市

1要 要



纪委常委会会议第一重要议题袁 作为理论学习中心组学习重要

内容遥 领导班子成员围绕讲话精神开展专题研讨袁 深入学讲话尧

读原文尧 悟思想尧 抒感悟袁 带动全市各级纪检监察机关大兴学

习之风遥

全员覆盖学遥 利用每周二机关 野学习日冶 野濮阳纪检监察

干部讲堂冶 野每周一练冶尧 马列经典青年读书会尧 青年理论学习

小组等多种载体袁 用好 野学习强国冶 APP和自媒体等信息化平

台袁 采取集中导学与自主学习尧 线上学习与线下学习相结合的

方式袁 组织全体党员干部深入学习领会讲话精神袁 做到常学常

新尧 融会贯通尧 学以致用遥 9月 6日袁 市纪委监委指导的市马

克思主义研读会组织召开了主题为 野学史力行冶 的学习贯彻习

近平总书记 野七一冶 重要讲话精神研讨会袁 13名同志踊跃发

言袁 营造学思践悟浓厚氛围遥

支部集中学遥 结合 野三会一课冶 野主题党日冶 活动等袁 充

分发挥各党支部主动性尧 创造性袁 灵活开展主题突出尧 特色鲜

明尧 形式多样尧 务求实效的学习教育活动遥 围绕学习贯彻习近

平总书记 野七一冶 重要讲话精神袁 各党支部书记为支部党员讲

授专题党课遥 召开专题组织生活会袁 谈认识体会尧 找差距不足尧

明努力方向尧 定整改举措袁 巩固深化学习教育成果遥

结合实际学遥 把学习贯彻习近平总书记 野七一冶 重要讲话

精神与推动纪检监察工作相结合袁 强化政治监督袁 充分发挥监

督保障执行尧 促进完善发展作用遥 紧扣当前重点袁 进一步加强

营商环境干部作风突出问题专项整治袁 加强防汛救灾尧 灾后重
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建和疫情防控监督工作袁 深入推进 野清廉濮阳冶 建设袁 积极营造

风清气正的良好政治生态袁 为全市经济社会发展提供坚强保障遥

市委营商环境办：

“大走访”活动强力推进企业发展

市委营商环境办坚持立足本职岗位袁 强化责任担当袁 扎实

开展 野我为群众办实事冶 实践活动袁 深入开展 野企业大走访冶

活动袁 野零距离冶 聆听企业心声袁 积极回应企业需求袁 着力为

企业办实事尧 解难题遥

深入一线袁 惠企纾困遥 市委营商环境办坚持问题导向尧 效

果导向袁 把学习党史同推动工作结合起来袁 以提升企业获得感

为目标袁 深入企业一线袁 聚焦市场主体反映的突出问题袁 重点

解决一批重点难点问题袁 为企业提供更加方便快捷的服务遥 共

走访市级以上重点企业 100余家袁 收集交通运输尧 融资贷款尧

企业用工等问题 87项袁 建立 野企业大走访冶 问题落实台账袁 集

中交办袁 着力解决企业痛点尧 难点尧 堵点问题遥 目前已协调解

决问题 61项遥

躬身入局袁 持续发力遥 着力解决企业 野急难愁盼冶 问题是

野企业大走访冶 活动的出发点和落脚点遥 市委营商环境办认真落

实分包联系机制袁 县级领导干部分别深入分包企业走访调研袁

与企业负责人进行座谈交流袁 详细了解企业的 野急难愁盼冶 问

题遥 针对河南航天工业化工有限公司反映园区无垃圾处理站尧
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中共濮阳市委党史学习教育领导小组办公室 2021年 9月 10日印发

报院 省委党史学习教育领导小组办公室袁 省委巡回督导组袁

市委党史学习教育领导小组袁 市委常委袁 市人大常委会

党组尧 市政府党组尧 市政协党组

送院 市委党史学习教育领导小组办公室负责同志

发院 县 渊区冤尧 市直各单位尧 各人民团体党委 渊党工委尧 党组冤

党史学习教育领导小组办公室袁 市管各企事业单位和高

等院校党委袁 市委各巡回指导组

垃圾清运不及时问题袁 现场进行交办袁 分包企业领导立即召集

相关职能部门召开专题推进会袁 研究制定清洁公司定期进入厂

区清运垃圾制度袁 困扰企业已久的问题迅速得到解决遥

注重协调袁 合力攻坚遥 针对 野企业大走访冶 活动中企业反

映的问题袁 市委营商环境办积极与有关单位协调尧 对接袁 汇聚

各方力量袁 为企业发展尧 重点项目建设创造良好的服务环境遥

在 野大走访冶 过程中袁 清丰福金家具有限公司反映存在融资难尧

抵押难尧 利息高等问题袁 市委营商环境办立即将该问题反馈至

市金融工作局尧 清丰县委营商环境办等单位袁 并对相关问题及

解决情况进行持续跟踪督导遥 经多方努力袁 该企业已通过市农

商行获得房产抵押贷款 1200万元袁 满足了企业资金周转需求遥

同时袁 帮助该企业根据经营需要申请税务贷或电费贷等信用贷

款袁 用于解决临时资金紧张问题遥
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